



コスモス会行事

地域の一人暮らし高齢者の方へ

クリスマスプレゼント

毎年行つてきた高齢者対象の「クリスマス会」が新型コロナウイルス感染症の影響により今年も開催出来ませんでした。中止を残念がつておられる方々に少しでも喜んでいただきために、食物栄養学科1年生を中心、「クリスマスプレゼント」を企画して下さいました。

プレゼントは、ココアマフィン、

チーズケーキ、チュロス、お茶の詰め合わせ、不織布マスク、除菌シートにクリスマスカードが添えてありました。

栄養士をめざす学生たちが何度も試作を繰り返し、食で人に笑顔を届けたいとの想いを込め、心のこもつたクリスマスプレゼントを長東西学区にお住まいの一人暮らし高齢者の方々に感染対策として、学生さんに代わって民生委員がお届けいた

**長東西
社協**

行
長東西学区
社会福祉協議会



学生さんからのコメント

最初は、バームクーヘンの予定でしたが、上手くいかずグレープのみなど話し合つてチーズケーキを作ることになりました。本番はチーズケーキを焼く時間が長いので、昼休みから準備するなど終わる時間を考えて行動することが出来ました。

ラッピングの時、ケーキを切る数が多くて大変でしたが、みんなで協力してプレゼントの配達に間に合わせることができました。

配達してくださる地域のみなさん（民生委員）に会つて、自分たちが作ったお菓子をすごく喜んでくださいとても嬉しかったです。

しました。

受け取られた皆さまからは「長生きてきて嬉しいことでした。良いこともありますんですね」「まず仏壇にお供えして、3時のおやつにいただきました」など感謝の言葉をいただきました。

食物栄養学科1年生の皆さんありがとうございました。



赤い羽根共同募金

長東西の皆様 沢山のご協力ありがとうございました!!

令和3年10月1日のフレスタ長東
店前の街頭募金から始まつた今年度
の赤い羽根共同募金活動でした。

コロナ禍で、マスク着用での呼び
かけは少々不自由さはありましたが、
例年以上の心を通わす10月1日の街
頭募金でした。

長東西学区内の町内会・自治会を
はじめ地域の皆様の多大なるご協力
で次のような募金をいただきました。
ご協力誠にありがとうございました。



各自治会・町内会

三二八〇、一〇〇円

株式会社 岡崎工務店

一〇、〇〇〇円

長東西地区民生・児童委員協議会

一二、〇〇〇円

長東西街頭募金

一七、三一八円

長東西学区社会福祉協議会

四五九、五一八円

合計

赤い羽根共同募金

昭和22年に戦後復興の一助として、被災した福祉施設を中心に支援が行われ、その後市民が主体の民間運動として始まり、誰でもが住み慣れた地域で安心して暮らせるよう、様々な地域福祉の課題・解決に取り組む団体を応援する「自分の町を良くする仕組み」として取り組まれています。

また、高齢者の支援・施設・ボランティア・社会福祉協議会等が行う活動に役立てられています。

皆様におかれましては、日頃から公衆衛生推進協議会の活動に格別のご高配とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

今年度も、恒例の行事として「山本川一斉清掃」を計画いたしましたところ、11月23日(勤労感謝の日)は、運よく新型コロナウイルス感染が谷間となり、実施できました。



長東西学区公衆衛生推進協議会会长 川本

令和3年度「山本川一斉清掃」実施について

清



当日は、午前8時50分西川ちびつ子広場に新型コロナウイルス感染対策を済ませられた長東西学区・長東西学区の皆様方一六八名のご参加をいただき、例年と同じように安佐南環境事務所より準備して頂いた清掃用具(軍手・ビニール袋・紙袋・火バサミ等)を持ち、9時より1時間半余りかけて山本川の常念橋下山橋の間の土手斜面、河川敷、支流の権地川周辺の散乱ゴミ(殆どがポイ捨て)、また、8月の山本地区的土砂災害の時に出た



と思われる見慣れないゴミを大師橋西詰に収集・分別していただき、ゴミのないきれいな山本川にしていたところでした。今後も住みよいきれいな街・川を目指して努力いたしますので、引き続き皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。



第3回 ネット・映像開催

令和3年9月30日(木)

メタボ予防からフレイル予防へ
食事は活力の源！
オール薬局
薬剤師 稲垣 信行 氏
管理栄養士 橋本恵里奈 氏

長東西学区社会福祉協議会と祇園・長東西地域包括支援センターは9月以降3回の健康教室を長東西集会所で開催いたしましたので報告いたします。

健 康 教 室



第4回 ネット・画像開催

令和3年10月28日(木)

オーラルフレイルについて
～全身の健康はお口から～
歯科衛生士 日笠 由美 氏



した。活動を休止することはできません。収束するまでは感染症対策を万全に、今後も参加者の人数制限・体調確認・換気など徹底して介護予防・健康の大切さも広めていきたいと思います。

普段は50人程度入る長東西集会所ホールに15人の参加者と3回・4回はオンライン参加者と一緒に行いま



第5回
令和3年11月25日(木)
音楽療法
音楽で心をいやしましよう！
広島文化学園大学
音楽科 和田 玲子先生

青少年健全育成情報連絡会

子どもたちの状況と見守り地図の作成へ

長東西地区青少年健全育成連絡協議会

会長 北崎俊司

「長東西地区内の見守り情報交換会」を令和3年10月30日㈯平原会館において行いました。この会は地図を囲んで長東西学区内の危険場所の状況の情報交換とともに、これから活動に係る意見交換等を行うことを目的として毎年この時期に開催しています。

はじめて小学校、中学校の校長元

はじめに 小学校 中学校の校長先生より子どもたちの様子をうかが



しました。毎年行っていますが今年も通学路の危険場所、建物が建ち見通しが悪くなつた道路や交差点、イノシシなど動物の被害や目撃情報など、最新の注意箇所が次々と書き込まれました。

い、その後参加者が3つのダルーナに分かれ、長東西学区内の近隣情報や子どもたちの遊び場の様子、通学路の確認、交通事故の心配な場所、イノシシなど動物の出現箇所等あらゆる情報を模造紙大の地図に記入しました。最後に、グルーブ毎に報告し情報をまとめました。

さすがに町内会や各種団体の長の方や見守り活動をされている方々の情報です。それぞれでの地域ならで

合わせ、長東西小学校と長束中学校に進呈し、児童や生徒にも情報提供を行っています。また、マップの簡易縮小版を回覧板で回しておりますので、地域の皆様も是非ご覧になつてください。

今後とも子供たちの安心安全のためにご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



広島市社会福祉協議会会長表彰

下谷山青木清子様
結城憲靖様

於 安佐南区社会福祉大会

令和3年12月3日
谷志賀弘康様

全國民生委員兒童委員連合會會長表彰

於安佐南区総合

下 谷 山 結城 憲靖 様 青木 清子 様

社會福祉効勞者專主勞動大臣表彰

於 広島市役所 市長公室

平
令和4年1月14日
原　益永　昌子様

平原益永

表彰

この度、社会
福祉関係で次の
方々が栄えある
表彰を受けられ
ました。多年に
わたり地域福祉
のためにご尽力され、ここに深く感
謝しお喜び申し上げます。